



S.O.S. PARA LIDERES SOCIALES!

Nuevamente el denominado comando coordinador de occidente al mando de Iván mordisco arremete en contra de las comunidades y sus líderes. Que pese a que dicho grupo en estos momentos ha establecido un cese al fuego con el Gobierno Nacional continúan las acciones de terror en los territorios, demostrando con ello una voluntad de paz falsa e incoherente.

El día de ayer 5 de abril del año en curso fue secuestrado y posteriormente asesinado vilmente el líder social, Herney Muñoz, en el corregimiento de la Planada del municipio de Balboa, Cauca. Acto cobarde perpetuado por el comando coordinador de occidente, en particular el frente Carlos Patiños quienes bajo el ropaje de insurgencia y discursos hipócritas de paz vulneran de manera constante los derechos humanos de los pueblos que dicen defender.

El frente Diomer Cortez de las FARC-EP, Segunda Marquetalia manifiesta nuestra entera solidaridad con las familias y comunidades afectadas; expresamos que esta acción de terror que llena de luto e indignación a los habitantes del municipio de Balboa no significa un hecho aislado cometido por el frente Carlos Patiños; por el contrario representa un hecho más del plan sistemático que han orquestado en función de la barbarie y la perpetuidad de la guerra en los territorios; como el asesinato en el municipio de Caldon del líder indígena y concejal Wilson Andrés Bomba Piamba perpetuado el pasado 16 de marzo del presente año por la columna móvil Dagoberto Ramos y el frente Jaime Martínez, estructuras pertenecientes al comando coordinador de occidente.

Condenamos de manera contundente estas acciones de violencia, que apagan las voces de quienes están por la defensa de sus territorios y comunidades, repudiamos cualquier causa injusta por la que sea ajusticiado un líder social cuyo propósito es luchar junto a sus procesos organizativos por el bienestar comunitario; ya sea como un líder campesino, indígena, afro o de mujeres, no queremos pasar desapercibido estos crímenes, visibilizamos y denunciemos el actuar de estos grupos que pese a sus recientes iniciativas de diálogos de paz siguen ejerciendo actos violentos que van en contra de los derechos fundamentales de los pueblos. Estos ejercicios de terror niegan y desestimulando las posibilidades de que las comunidades se organicen, para la defensa de sus intereses colectivos, afectando de manera considerable la democracia y el desarrollo territorial.

Las FARC-EP Segunda Marquetalia seguirá combatiendo a estos falsos revolucionarios que enlodan el buen nombre de los verdaderos mártires, defenderemos al pueblo de estas bandas, grupos que solo desprestigian las FARC-EP y el legado de Manuel Marulanda y Jacobo Arenas, somos la esperanza de este pueblo oprimido y desangrado por parásitos que solo lo roban lo matan.

FRENTE DIOMER CORTEZ
COORDINADORA GUERRILLERA DEL PACIFICO
FARC-EP SEGUNDA MARQUETALIA
7/4/2023

